

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Di era yang sudah modern ini informasi memang sangat penting sekali dan sangat dibutuhkan untuk semua kalangan dalam menambah wawasan dan pengetahuan. Berdasarkan Anggraeni dan Irvani (2017) menjelaskan bahwa “Informasi adalah sekumpulan data atau fakta yang diorganisasi atau diolah dengan cara tertentu sehingga mempunyai arti bagi penerima”. Hal tersebut berarti segala informasi memiliki arti penting dan bermanfaat jika diolah dengan benar. Era Globalisasi adalah era dimana kemajuan teknologi informasi berkembang pesat demi kemudahan kemudahan hidup manusia (Astuti & Desriyani, 2018) Kemudahan sudah banyak dirasakan manusia dari kemajuan teknologi itu sendiri. Akses informasi yang diinginkan dan terbaru sangat mudah untuk didapatkan, baik itu berupa media cetak, media elektronik, maupun media *online*

Salah satu bentuk media *online* adalah Direktori *Online*. Direktori menurut *ALA Glossary of Library and Information Science* adalah koleksi rujukan yang memuat nama - nama atau organisasi yang disusun secara sistematis, biasanya menurut abjad atau golongan, dilengkapi dengan alamat, kegiatan dan data lain.

Di era saat ini banyak sekali siswa lulusan SMA sederajat yang berminat dan ingin melanjutkan pendidikan pada bidang ilmu kesehatan, hal tersebut dikarenakan peluang kerja yang bagus ketika sudah lulus nanti. Sekolah Tinggi

Ilmu Kesehatan (STIKES) dapat dijadikan sebuah pilihan bagi para siswa khususnya lulusan SMA sederajat yang belum berkesempatan masuk di Perguruan Tinggi Negeri (PTN), namun tertarik pada bidang ilmu kesehatan. Grafik jumlah mahasiswa STIKES pada Pangkalan Data Pendidikan Tinggi (PDPT) Direktorat Jendral Pendidikan Tinggi (Dikti) yang mengalami peningkatan dari tahun ke tahun, Salah satu contohnya, yaitu STIKES Maharani Malang pada tahun 2011 jumlah mahasiswa ialah 324, tahun 2012 pendaftar berjumlah 330 mahasiswa dan di tahun 2013 berjumlah 345 mahasiswa. (Larasati, 2018). Hal lain seperti yang dilansir dalam berita Kompas Pada tahun 2020, sekitar 40 persen lebih banyak tenaga profesional layanan kesehatan fisik dan mental akan dibutuhkan dan dicari (Prasetyo, 2020). Berdasarkan hal tersebut, dapat diketahui bahwa minat siswa untuk melanjutkan ke Sekolah Tinggi Ilmu Kesehatan dari tahun ke tahun meningkat sangat tinggi, namun informasi terkait Sekolah Tinggi Ilmu Kesehatan masih minim. Selain minat siswa yang tinggi, hal lain ialah lulusan bidang ilmu kesehatan banyak dibutuhkan dan dicari Penulis merancang Direktori *Online* dengan tema “Direktori *Online* Sekolah Tinggi Ilmu Kesehatan Swasta di Pulau Jawa” yaitu untuk memudahkan pencarian informasi pengguna melalui media *online* dari sebuah rancangan website yang dibuat secara rinci dan mudah dipahami. Dapat pula dijadikan informasi bagi siswa SMA sederajat yang belum berkesempatan untuk diterima pada Perguruan Tinggi Negeri.

Direktori Online ini memuat 100 Informasi terkait program studi, Akreditasi, Alamat, Telepon, serta media sosial Sekolah Tinggi Ilmu Kesehatan yang ada di wilayah Pulau Jawa. Penulis ingin memudahkan pengguna, khususnya Siswa lulusan SMA sederajat yang memerlukan referensi terkait Sekolah Tinggi Ilmu Kesehatan. Dengan munculnya berbagai permasalahan diatas, penulis melihat bahwa kebutuhan informasi akan Sekolah Tinggi Ilmu Kesehatan memang perlu bagi kalangan masyarakat. Terutama untuk siswa lulusan SMA sederajat yang ingin melanjutkan pendidikan ke jenjang lebih tinggi khususnya pada disiplin ilmu kesehatan. Diharapkan dengan adanya “Direktori *Online* Sekolah Tinggi Ilmu Kesehatan Swasta di Pulau Jawa” dapat membantu pemenuhan kebutuhan informasi yang lengkap dan akurat berdasarkan wilayah yang ada di Pulau Jawa.

1.2 Perumusan Masalah

Bagaimana tata cara penyusunan Direktori Online Sekolah Tinggi Ilmu Kesehatan Swasta di Pulau Jawa agar dapat bermanfaat bagi pengguna khususnya lulusan SMA sederajat ?

1.3 Batasan Masalah

Penulis menggolongkan “Direktori Online Sekolah Tinggi Ilmu Kesehatan Swasta di Pulau Jawa” Berdasarkan dengan wilayah dan Akreditasi. Penggolongan Wilayah mencakup wilayah Jawa Timur, Jawa Tengah, Jawa

Barat, DI Yogyakarta, Banten, dan DKI Jakarta. Penggolongan Akreditasi mencakup Akreditasi A, B, C sesuai dengan wilayah masing-masing.

1.4 Tujuan

Adapun tujuan dari pembuatan “Direktori Sekolah Tinggi Ilmu Kesehatan Swasta di Pulau Jawa” ialah sebagai berikut :

1. Untuk memberikan informasi kepada pengguna, khususnya Siswa lulusan SMA sederajat terkait dengan Sekolah Tinggi Ilmu Kesehatan Swasta yang ada di Pulau Jawa
2. Memudahkan pengguna yang membutuhkan informasi terkait Program Studi, akreditasi, alamat, kontak, biaya pendidikan Sekolah Tinggi Ilmu Kesehatan Swasta di Pulau Jawa
3. Sebagai sumber rujukan informasi yang akurat, kredibel, dan terpercaya bagi pengguna

1.5 Manfaat

Adapun manfaat dari pembuatan “Direktori Sekolah Tinggi Ilmu Kesehatan Swasta di Pulau Jawa” ialah sebagai berikut :

1. Menyediakan daftar *website* Sekolah Tinggi Ilmu Kesehatan (STIKES) informasi tentang Program Studi, Akreditasi, Alamat, Kontak, Biaya

Pendidikan kepada pengguna khususnya lulusan SMA sederajat yang ingin melanjutkan pendidikan bidang ilmu kesehatan

2. Memberikan rujukan *website-website* Sekolah Tinggi Ilmu Kesehatan (STIKES) Swasta di pulau jawa